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PRÉPARATION

Préparez une surface plane sur votre gazon, 
dans votre entrée ou à la plage.

Mettez les deux cibles l’une en face de l’autre, 
à une distance de 21' (6,4 M).

COMMENT JOUER

Le jeu peut se jouer à 2 ou à 4 joueurs. 

Choisissez le côté à partir duquel vous voulez 
commencer. 

Le jeu se joue à tour de rôle.

Partie à 4 joueurs : Vous jouez du côté opposé 
à votre coéquipier et lancez les poches 
à tour de rôle.

Partie à 2 joueurs : Vous lancez vos poches 
vers la cible noire, votre adversaire fait de même. 
Marchez vers la cible opposée pour récupérer 
vos poches et relancez vers la cible rouge.

Une poche ne peut toucher le sol avant d’atteindre la 
cible. 

CALCUL DES POINTS :

3 points : dans le trou

Une poche qui tombe directement dans le trou, qui glisse 
dans le trou après être tombée sur la planche ou qui se 
fait entrer dans le trou par une autre poche vaut 3 points.

1 point : sur la planche

Une poche qui reste sur la planche vaut 1 point. Une 
poche qui touche à la planche et au sol en même temps 
ne compte pas et doit être retirée avant le prochain 
lancer.

Annulation des points :

Lorsque les points sont calculés à la fin de chaque 
manche, le joueur ou l’équipe qui marque le plus de 
points soustrait les points marqués par l’autre joueur 
ou équipe et ajoute la différence à son pointage. 
Exemple : L’équipe rouge marque 12 points et l’équipe 
noire marque 10 points. L’équipe rouge gagne et ajoute 
2 points à son pointage. Si les deux joueurs ou équipes 
marquent le même nombre de points, la différence est 
de zéro et personne ne gagne de point.

PREPARATION 

Prepare a flat surface on your lawn, your driveway or 
at the beach.

Place both targets in front of one another, 21' (6.4 M) 
from each other.

HOW TO PLAY

The game can be played by either 2 or 4 players.

Choose the side on which you want to start.

You play in turns. 

4-player game: You play on the opposite side of your 
teammate and throw the bean bags in turns.

2-player game: You throw the bean bags towards the 
black target, your opponent will do the same. Walk 
towards the opposite target, grab the bean bags and 
throw them towards the red target. 

The bean bags can’t touch the ground before reaching 
the target.

SCORING: 

3 points: in the hole

To score three points, a bag may fall directly into the 
hole, slide into the hole after hitting the board, or be 
knocked into the hole by another bag.

1 point: on the board

A bag remaining on the board scores one point. A bag 
partially on the board and partially on the ground 
("dirt bag") does not count and should be removed 
before the next throw.

Cancellation scoring:

When the scores are tallied at the end of an inning, 
whichever player or team scores higher is awarded 
points equal to the difference between both sides. For 
example, if Team A scores 12 points in an inning and 
Team B scores 10 points, then Team A is awarded two 
points (12 minus 10); whereas if Team A and Team B 
both score 12 points, the difference is zero, and no 
one scores.
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GARANTIE LIMITÉE D’UN AN
NOVELCA offre une garantie limitée au présent produit (le « Produit »), et ce, pour une durée d’un (1) an 
à compter de la date d’achat du Produit, aux conditions ci-édictées.

La présente Garantie limitée ne s’applique qu’à l’acheteur original du Produit et elle ne peut être cédée 
ni transférée.

La présente Garantie limitée n’a pas pour effet d’exclure, restreindre, limiter ou modifier la garantie 
légale accordée par la loi à l’acheteur du Produit.

S’il s’avérait que le Produit présente un vice de fabrication ou qu’une ou plusieurs pièces du Produit 
soient défectueuses, le détaillant du Produit remplacera ou réparera, à sa seule discrétion, la ou les pièces 
défectueuses ou le Produit, selon le cas, le tout sans frais et aux conditions cumulatives suivantes :
1) l’acheteur doit s’adresser au détaillant auprès de qui il a effectué son achat; 2) l’acheteur doit remettre 
au détaillant la ou les pièces défectueuses ou encore le Produit; 3) l’acheteur doit remettre au détaillant 
la facture comme preuve de son achat et de la date de cet achat; 4) l’acheteur doit fournir des informations 
d’identification du Produit, notamment, le numéro de série ou le numéro de modèle; et 5) la période d’un (1) an 
couverte par la présente Garantie limitée ne doit pas être expirée. Si le détaillant décide de remplacer la ou 
les pièces défectueuses, la ou les pièces de remplacement seront neuves ou remises à neuf équivalentes 
à des pièces neuves. La présente garantie ne crée aucune autre obligation à l’égard du fournisseur de la 
garantie que celles explicitement décrites ci-haut. 

La présente Garantie limitée ne s’applique pas : 1) aux pièces consomptibles; 2) à l’usure normale; 
3) lorsque le Produit est utilisé à des fins autres que celles déterminées au guide d’utilisation (s’il en existe un); 
4) lorsque le numéro de série ou autres identifiants du Produit sont oblitérés ou supprimés; 5) aux dommages 
purement esthétiques et n’affectant pas l’usage normal du Produit; 6) lorsque les dommages, défectuosités, 
défauts ou autres problèmes sont causés par : a) un entretien inadéquat du Produit; b) une mauvaise 
installation ou un mauvais assemblage du Produit ou une installation ou un assemblage non conformes 
au guide d’installation ou au guide d’utilisation (s’il en existe un); c) une modification, une réparation 
ou un démontage apportés au Produit par une personne non autorisée par le détaillant ou le fabricant; 
d) le transport par l’acheteur, ses commettants, préposés ou mandataires; e) une négligence de l’acheteur, 
ses commettants, préposés ou mandataires; f) un accident; g) un cas de force majeure ou encore tout 
événement non imputable au Produit lui-même.

VERSION FRANÇAISE ET VERSION ANGLAISE
En cas de conflits entre la version française et la version anglaise du texte de la présente Garantie limitée, 
la version française a préséance.

ONE-YEAR LIMITED WARRANTY 
NOVELCA offers a limited warranty for this product (hereafter: the “Product”) for one (1) year from the date of purchase 
of this Product, with the conditions set out below.

This limited warranty is valid only for the original purchaser of the Product and it may not be transferred.

The present limited warranty is not meant to exclude, restrict, limit or modify the legal warranty given by law to the 
purchaser of the Product.

If the Product contains a manufacturing defect or if one or more parts of the Product is defective, the retailer commits to 
replace or repair, at its sole discretion, the defective part or parts without charge under the following cumulative conditions: 
1) the purchaser must contact the retail store where the Product was purchased; 2) the purchaser must return the 
defective part or parts or the Product to the retailer; 3) the purchaser must provide the retailer the invoice as proof of 
purchase and date of purchase of the Product; 4) the purchaser must supply the Product identification information, 
including the serial number or the model number; and 5) the period of one (1) year covered by this limited warranty must 
not be expired. If the retailer decides to replace the defective part or parts, the replacement part or parts would be new 
or reconditioned, equivalent to new parts. The present limited warranty does not create any other obligation with the 
provider of the guarantee than those explicitly described above.

This limited warranty is not applicable: 1) to consumable parts; 2) to normal wear; 3) when the Product is used for other 
purposes than what is described in the user guide (if any); 4) when the serial number or other identification information 
of the Product is erased or withdrawn; 5) to damages that are only aesthetic and do not affect the normal use of the 
Product; 6) when the damages, defects, faults or other problems arise from: a) an inadequate maintenance of the Product; 
b) a faulty installation or assembly of the Product or an installation or assembly that is not in accordance with the user 
or installation guide (if one is provided); c) a modification, a repair or dismantling of the Product by a person not 
authorized by the retailer or the manufacturer; d) the transportation by the purchaser, his employee, officer or representative; 
e) a negligence by the purchaser, his employee, officer or representative; f) an accident; g) a case of force majeure or any 
event that is not caused by the Product itself.

FRENCH VERSION VS ENGLISH VERSION
In case of discrepancy between the French and the English versions of the text of this limited warranty, the French version 
shall prevail.

Certificat – Certificate
Ce produit est conforme aux normes de sécurité suivantes

This product meets the following standards 

ASTM F963-23


